



Sportbetonte Schule - Deutsche Schachschule

Die Vorstellung viereinhalbjähriger Kinder im Jahr 2020

Die Schule Genslerstraße ist in der Vergangenheit für eine große Anzahl von Familien die zuständige Grundschule gewesen, meist waren es um die 180 Viereinhalbjährige, die in unseren Zuständigkeitsbereich fielen! Um dieser hohen Zahl im vorgeschriebenen Zeitraum gerecht werden zu können, gingen wir in den letzten Jahren folgendermaßen vor: Alle vorzustellenden Kinder und deren Familien wurden an einem Samstag im November in unsere Schule eingeladen. In Kleingruppen kamen die Kinder mit den KollegInnen unserer Schule ins Gespräch und in Bewegung. Die Eltern wurden währenddessen in einer Info-Veranstaltung von der Schulleitung über das Verfahren, das Anmeldeprocedere für eine Vorschulklasse und über unsere Schule informiert. Schließlich wurden die Kinder – mit einer kurzen Rückmeldung – wieder an die Eltern übergeben. Diese erfolgreiche und mittlerweile erprobte Vorgehensweise führte zu zahlreichen Kontakten, Begegnungen und einem mit 400-500 Menschen gefüllten Gebäude. Dies können und dürfen wir in diesem besonderen Jahr leider nicht durchführen! Das Corona-Virus schreibt uns allen bestimmte Hygienebedingungen vor und im Sinne aller Familien und der bei uns tätigen KollegInnen mussten wir für dieses Jahr umdenken!

Wie es unsere Pflicht ist, ist es uns wichtig, jedes Kind, für das wir als Schule zuständig sind, einmal gesehen zu haben! Einzelne KollegInnen unserer Schule werden die nächsten Wochen dazu nutzen, möglichst viele der Viereinhalbjährigen in ihrer gewohnten Umgebung – ihrer Kita – zu besuchen. Der sog. B-Bogen, der in dem Gespräch zwischen Ihnen und der Erzieherin/dem Erzieher ausgefüllt wurde und den Entwicklungsstand Ihres Kindes dokumentiert, liegt uns ja vor, wenn Sie dazu Ihr Einverständnis gegeben haben. Aus den Erfahrungen der vergangenen Jahre wissen wir, dass sich die Einschätzungen der Kitas und unsere decken – und die Kita-Einschätzungen natürlich grundsätzlich viel fundierter sein können als unsere nach einem sehr kurzen Kennenlernen.

Am **Samstag, den 07.11.2020**, werden wir dann nur noch eine übersichtlichere Anzahl von Kindern und EINE Begleitperson in unsere Schule einladen (Einladungen gehen bis spät. Ende Oktober direkt an die Familien)! Dies werden die Kinder sein, die wir aus unterschiedlichen Gründen nicht in einer Kita kennenlernen konnten; diejenigen, von denen uns kein B-Bogen vorliegt und diejenigen, bei denen ein Beratungs-

/Gesprächsbedarf vermutet wird und deswegen ein „echtes Kennenlernen“ vor Ort und mit etwas Zeit sinnvoll erscheint o.ä.

Um allen Eltern Informationen anbieten zu können bzw. Fragen zu beantworten, wird es einen **Informationsabend** geben: **Montag, 02.11.2020 um 18.30h in der Sporthalle unserer Schule (bitte nur mit Anmeldung und nur mit EINER Person pro Kind!)**. An diesem Abend wird es darum gehen, was bei der Entscheidung bzgl. Vorschuljahr in der Kita oder an einer Grundschule aus unserer Sicht zu bedenken ist, welche zeitlichen Fristen gelten usw. Außerdem erfahren Sie etwas über unsere Schule!

Sollten Sie darüber hinaus aus persönlichen Gründen ein Gespräch mit unserer Schule wünschen, können Sie dies im Schulbüro (Frau Gehrig, 428865670) mitteilen!

Zum genannten Informationsabend melden Sie sich bitte telefonisch über das Schulbüro (Frau Gehrig, 428865670) oder per Email schule-genslerstrasse@bsb.hamburg.de (nur EINE Person pro Kind) an!

Wir bedauern es sehr, dass es in diesem Jahr nicht mit jeder Familie, jedem Kind ein echtes Kennenlernen in unserer Schule geben kann und hoffen auf Ihr Verständnis!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern, dass Sie in diesen Zeiten gesund bleiben und freuen uns, Sie evtl. im Sommer 2021 in einer unserer Vorschulklassen oder 2022 in einer ersten Klasse bei uns begrüßen zu dürfen! ☺

Bis dahin grüße ich Sie herzlich!



St. Knoke, Schulleiterin

Wichtige Information für alle Eltern:

Die **Anmeldefrist** für eine Vorschulklasse an einer Hamburger Grundschule endet am **22.01.2021!**

Die Platzvergabe richtet sich NICHT nach der Reihenfolge der eingegangenen Anmeldungen, sondern nur nach der Schulweglänge, falls es mehr Anmeldungen als Plätze gibt! Wenn ein Geschwisterkind schon Schülerin/Schüler der gewünschten Schule ist, sichert dies einen Platz vor dem Kriterium der Schulweglänge!